



## Medienmitteilung

Merenschwand, den 29.01.2014

### **Vorstand des BGA verstärkt!**

Es ist unserer Berufs- und Fachvereinigung ein guter Start ins neue Jahr gelungen! Genau im richtigen Moment, da der BGA sein 15jähriges Bestehen feiert. An der 15. Mitgliederversammlung vom 18. Januar 2014 wurden zwei neue Vorstandsmitglieder gewählt.

Wir begrüssen Frau Barbara Diaz-Pettinato und Herrn Andreas Binggeli in unserem Vorstand.

Sie wird als Webmasterin unsere Homepage betreuen und er den Bereich Finanzen in Zukunft verwalten. Unser bereits geschätztes Vorstandsmitglied, Frau Melanie Spiller-Reimann hat Ihre Funktion gewechselt und wird nun als Beisitzerin fungieren. Bei drei weiteren Personen bleiben die Aufgabenbereiche wie bisher bestehen.

Frau Janja Pangri (Veranstaltungsleiterin), Frau Gabi Läderach (Protokollführerin) und Herr Rolf Perrollaz (Präsident). Wir heißen die neuen Vorstandsmitglieder in unseren Reihen herzlich willkommen!



v.l.n.r. Barbara Diaz-Pettinato, Melanie Spiller-Reimann, Andreas Binggeli, Rolf Perrollaz, Gabi Läderach, Janja Pangri

Neben dem geplanten 15jährigen Jubiläum des BGA, welchen wir im kommenden November organisieren, wird der Vorstand gemäss unserem formulierten Zweck sich tatkräftig einsetzen für unsere neue Strategie. Wir setzen uns laut unserer Statuten für die Profilierung unseres Berufes im schweizerischen Berufsbildungssystem ein.



Für die Vertretung unseres Berufsstandes nach Aussen suchen wir juristische Mitglieder, insbesondere für die anstehende Zusammenarbeit mit Behörden und Institutionen.

Wir ermutigen die Gebärdensprachlehrer/innen und Gebärdensprachausbildner/innen sich mittels Weiterbildungen verstärkt zu professionalisieren.

Wir sind davon überzeugt, dass unsere Fachpersonen hervorragende Fachkompetenzen besitzen, um Gleichgesinnte und Betroffene in Ihrer Lebensqualität ausgezeichnet fördern zu können. Ebenso leisten sie sehr gute Arbeit bei der Vermittlung an Gebärdensprachinteressenten in Bezug auf Ihre Sprache und Kultur.

Wir sind bestrebt, den Gebärdensprachlehrer/innen und Gebärdensprachausbildner/innen ein „*offenes Auge*“ zu schenken, um so Ihre Bedürfnisse ernsthaft wahrzunehmen und je nach unseren Kapazitäten und Ressourcen umzusetzen.

Die Pflege der Partnerschaften wollen wir verstärken und enger zusammenarbeiten. Sollte jemand daran Interesse haben, wären wir um eine Kontaktaufnahme mit dem Vorstand froh. Es ist uns ein wichtiges Anliegen, neue Beziehungen knüpfen zu können.

Für offene Fragen steht der Präsident Herr Rolf Perrollaz per Email, [perrollaz.rolf@gmail.com](mailto:perrollaz.rolf@gmail.com), gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Gebärdensprachliche Grüsse

Berufsvereinigung der Gebärdensprachlehrer/innen  
und Gebärdensprachausbildner/innen (BGA)